

satisfaisante, et conformément aux termes, conditions et spécifications.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de remettre ladite somme à MM. Blais et Frigon.

3.—Soumise une résolution du Board of Trade, protestant contre tout changement à la charte de la Cité, relativement au paiement du coût des pavages par les propriétaires.

Résolu: De référer à la Commission de Législation.

4.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportés au Bureau durant la semaine finissant le 18 novembre, est soumis et déposé aux archives.

5.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 13 novembre, à l'effet de renvoyer au Bureau des Commissaires un rapport de certains fonctionnaires relativement aux listes électorales.

Résolu: De référer ledit rapport à la Commission de Législation avec recommandation, pour cette partie qui concerne l'extension de délai pour la confection des listes, la partie dudit rapport concernant les employés, restant à l'étude.

Il est

6.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport immédiatement.

10. Sur les pavages qui ont été ordonnés cette année.

20. Les pavages qui sont faits,

30. Les pavages qui restent à faire,

40. Les pavages qui ont été ordonnés par le Conseil et qui devront être faits au printemps.

50. Fournir la liste des rues qui seront prêtes à recevoir du pavage l'année prochaine.

7.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil, tenue le 13 novembre, à l'effet de renvoyer au Bureau des Commissaires un rapport au sujet de la fermeture des rues Robillard et Stadacona, attendu qu'une partie de ce rapport a été adoptée le 10 juillet dernier.

Résolu: De déposer aux archives.

8.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 13 novembre au sujet de l'engagement de commis supplémentaires pour faire les comptes de taxes et envoyer les avis aux propriétaires durant l'été.

Résolu: De déposer sur la table pour être considérée lors de l'étude du budget de 1912.

9.—M. l'échevin Monahan se présente devant le Bureau au sujet de la nomination d'un gardien à la jetée St. Gabriel.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur ce qui a été demandé au surintendant des Egouts, au sujet des valves à ladite jetée, quand ces valves ont été ouvertes ou fermées, etc.

10.—Soumises des applications de MM. P. Collins et Chs. Casavan, pour la position d'Assistant Trésorier de la Ville, au cas où M. Arnoldi serait nommé Trésorier.

Résolu: De déposer sur la table pour être pris en considération ultérieurement.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'égout collecteur en construction dans la ligne de la rue St-Laurent,

Déposé aux archives.

12.—Soumis les rapports sur les travaux permanents.

Résolu: De retourner ces rapports à l'Ingénieur en Chef avec prière de faire ces rapports en indiquant les travaux qui étaient à faire, en verges, le nombre de verges qui sont faites et ce qui reste à faire et la qualité de ces travaux, au contrat ou à la journée.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'un nouvel égout collecteur dans Notre-Dame de Grâce Ouest, via Avenue du Pacifique.

Résolu: De retourner à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur l'urgence qu'il peut y avoir de construire cet égout, avec prière de consulter le Bureau avant de faire rapport.

14.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" Sigouin vs. la Cité et les Curé et Marguilliers de l'Oeuvre et Fabrique de la Paroisse Ste-Agnès de Montréal,

Maitre Lavallée, l'un des Avocats de la Cité se présente devant le Bureau à ce sujet, et après explications de ce dernier, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement de cette action en garantie pour une somme

& Frigon having carried out their contract satisfactorily and in accordance with the specifications.

Resolved: To report to Council accordingly.

3.—Submitted a resolution of the Board of Trade protesting against any amendment to the Charter as regards the payment of the cost of pavings by proprietors.

Referred to the Legislation Committee.

4.—The report on cases of contagious diseases reported to the Health Dept. during the week ending on the 18th November was submitted and filed of record.

5.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 13th November, referring to the Board of Commissioners a report from certain officials in connection with the voters' lists.

Resolved: To refer said report to the Legislation Committee with a recommendation as regards that part thereof concerning the extension of delay for the preparation of lists, consideration of the part of the report concerning employees being deferred.

6.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to report immediately on:

(1) The pavings which have been ordered this year;

(2) The pavings which have been laid;

(3) The pavings which have not yet been laid;

(4) The pavings which have been ordered by the Council and which will be laid in the Spring.

And to furnish a list of the streets which will be in a condition to be paved next year.

7.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 13th November, referring back to the Commissioners a report concerning the closing of Robillard and Stadacona Sts., inasmuch as a part thereof was adopted on the 10th July last.

Filed of record.

8.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 13th November, anent the engagement of temporary clerks to make out the accounts for taxes and to send notices to proprietors during the summer.

Laid on the table to be considered when the appropriations for 1912 are taken up.

9.—Ald. Monahan appeared before the Board in connection with the appointment of a watchman at the St-Gabriel dyke.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to give to the Board the information which the Supt. of Sewers was instructed to furnish as to when the valves at said Dyke were opened or closed, etc.

10.—Submitted applications from Messrs P. Collins and Chs. Casavan for the position of Asst. City Treasurer in the event of Mr. Arnoldi being appointed Treasurer.

Laid on the table to be considered later on.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the main sewer which is being laid in the St. Lawrence St. line.

Filed of record.

12.—Submitted the reports on permanent works.

Referred back to the Chief Engineer with a request that he mention in said reports the work which was to be done, in yards, the number of yards completed and the work which remains to be done and also the quality of the work performed by contract and by day labour.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer "re" laying of a new main sewer in Notre-Dame de Grâce West via Pacific Ave.

Referred back to the Chief Engineer for a report as to whether said sewer is urgently needed and with a request that he consult the Board before making his report.

14.—Submitted a report from the City Attorneys "re" Sigouin vs. the City and the Churchwardens of the Parish of St. Agnes of Montreal.

Mr. Lavallée, one of the City Attorneys, appeared before the Board in this connection and after hearing his explanations, it was

Resolved: To report to Council, recommending the set-